



卓話『韓国』 ジョン ミジョン 様

【会長挨拶】 横倉 利夫 会長

先週は献血例会への御協力、大変ありがとうございました。
10日に我々の親クラブである八王子ロータリークラブさんへ
50周年式典への参加のお願いと言う事で、西山幹事と熊井実行
委員長と行ってきました。



八王子クラブさんから発進した子クラブ4つ有るのには驚きました。八王子クラ
ブの協力で作られ、縁が深いクラブが日野クラブであると、小坂会長がおっしゃっ
ておられました。嬉しいしだいです。

八王子クラブさんの基本は「例会に有り」と言われていて魅力は例会とも言われ
ていました。会場がホテルで有る為、準備が簡素化できるが我々のクラブは手作り
で準備する等の違いがあるのです。また、点鐘と共に食事に入る→食事後に会長挨
拶から始まり、30分後に卓話。会長の今年度のスローガン旗が抱えられていまし
た。素晴らしかったです。

3月スタートの例会に欠席させて頂きありがとうございました。
私ごとですが、フィリピンと言う国は各市長の誕生日が市庁舎全体で行われる事に
驚きました。日本なら税金使って何やっているんだと新聞で叩かれるでしょう。小
さなケーキを職員に振舞っていました。

また、若者をワーカーとして手伝って頂いたのですが、大変よく働きます。
我々の作業を見つめて、その後真似してやっている事です。習慣が違うので日本で
使えるか分かりませんが、日本の現場で教育してみようと考えています。

【幹事報告】 西山 尚之 幹事

- ・多摩南グループの例会変更案内がきてます。
- ・東京多摩ロータリークラブから例会変更案内がきてます。
- ・青少年交換留学生相原汐花さんからのレポートを回覧いたします。
- ・19日の土曜日はロータアクトの例会がAM8時より山口会員の山口ビル2階で行な
われます。卓話講師はJ Cの宮崎さんです。



【創立50周年記念事業実行委員会】 熊井 治孝 委員長

4月5日(火)10:00~彼岸花プロジェクト、記念碑の除幕式を
行います。記念碑に刻まれた文字をご披露します。

「武蔵野も 富士も一望 曼珠沙華」
という句をいただきました。時間に余裕のある方、現地集
会でご参加いただきたいと思ひます。

創立50周年記念式典は、4月20日(水)午後3時30分が受付け、第一部記念講演
は4時から、第二部式典は5時から、第三部祝賀会は6時から8時を予定してあり
ます。



《例会プログラム》

【司会】

安島 志郎
例会向上委員

【開会点鐘】

横倉 利夫 会長

【ロータリーソング】

ソングリーダー
左門 左兵衛 君
『奉仕の理想』



【ビジター・ゲスト紹介】

米山奨学生
ジョン ミジョン さん

日野映像支援隊
佐藤 幸丸 様 (プロデューサー)
サワグチキンヤ 様 (製作)
田草川 慈高様 (撮影)

【ニコニコ報告】

小林 雄太 委員

【出席報告】

松浦 信平 委員

【委員会報告】

社会奉仕委員会
創立50周年記念事業実行委員会
クラブ強化委員会

【卓話】

米山奨学生
ジョン ミジョン 様



【社会奉仕委員会】 山口 徹雄 委員長

先週の献血例会、ご参加ありがとうございました。参加人数は、高幡不動尊会場全体で献血申し込み者が49名、献血者が42名となっています。日野クラブは会員17名、事務局1名、会員関係者が19名ということで多数ご来場いただきました。



今後、社会奉仕委員会の事業として4月に浅川クリーン作戦、5月に新選組祭りがございます。今年の新選組祭りは5月7日(土),8日(日)です。5月7日(土)お昼過ぎに「隊士コンテスト」を行います。みなさまのお力を借りて手際良く、盛り上げてやってゆきたいと思えます。日野クラブの看板行事ですので、みなさまのご協力をよろしくお願いいたします。また、新選組祭りに対して協賛金のお願いが来ております。

【クラブ強化委員会】 飯作 金彦 委員

【ロータリー用語】

- ① インターアクト(Interact Club) ②ローターアクト・クラブ(Rotaract Club) ③ロシア(共産圏)
④ にロータリーはある・ない ④地区番号4桁となる ⑤クラブ・リーダーシップ・プラン(Club Leadership Plan) C・L・P



【卓話：韓国】 ジョン ミジョン 様

現在、山の手クラブの奨学生として所属しています、大学は首都大学東京の博士課程で勉強させていただいています。今日は韓国の文化も含めて、服とか食べ物とか、住まいなどをご紹介しますと思います。

韓国と日本との違いは、顔を見て区別するのは難しと思いますが、服装とかで区別できることもあるんですね。私が韓国にいた時に日本人とか中国人とかはすぐに分かりました。服装で、日本人はすこし地味な黒とかグレーを使っている事が多く、中国人は赤が多いです。

韓国と日本を比べると、韓国の面積の3.7倍が日本の面積、韓国の人口は5,000万人でソウルに人口は集中しています。文字は世界唯一のハングルを使っています。ソウルはハングルですので漢字がありません。ハングルはつくられた日付がはっきりしています。1446年10月9日につくられました。子音が14個、母音が10個あって、その組合せで文字を発音するようになっています。世宗(セジョン)王様が直接つくられた文字です。元々ハングルは話言葉でありましたが、漢字を使用していたので、一般の庶民が文字がわからず文章が読めなかったので、考案してハングルがつけられました。

韓国には世界一と云われているものが、いろいろあります。先ず半導体は韓国が世界一です。特にSAMSUNGが半導体で世界一になっています。インターネットは、韓国は世界一のIT国です。小学生がインターネットで検索する能力が発達しています。それと、美容整形手術はみなさんご存知だと思います。似ている顔が韓国ではよく歩いています。男性の化粧品も売上がナンバーワンということで、形を韓国では大事にしているということがあります。出生率は世界一低いです。女性の喫煙率も世界一です。問題ですが、韓国では何でも世界一にならないと気が済まないところがあるので、何でも世界一になっているような気がします。



【ニコニコ報告】 小林 雄太 委員

本日のニコニコ： 11,100円／累計 674,100円

ビジターフィー： 0円／累計 12,000円



- 横倉 利夫 君 3月スタート例会に海外事業の為、欠席させて頂きありがとうございました。
無事に成功に終わりました。今月も花見例会等、移動もありますが、宜しくお願いします。
- 西山 尚之 君 ジョン ミジョンさん、ようこそ。卓話楽しみにしています。
- 熊井 治孝 君 クラブ創立50周年記念式典の準備も着々と進んでおりますが、色々と不備の点が見つかり調整中です。一層の御協力くださいますようお願い致します。
- 山口 徹雄 君 高校3年生の息子が、昨日卒業式を終えました。
進学先は河合塾になりそうです。来春の合格を願ってニコニコします。

【出席報告】 松浦 信平 委員

<事前の MU>

松田 忠泰(増強特別委員会)
 小倉 裕美(50周年実行委員会)
 小島 馨 (函館五稜郭 RC)
 森原 豊 (地区会員委員会)
 小峯 敏夫(50周年実行委員会)



	会員総数 (出席免除数)	出席総数 (免除者出席数)	MU	欠席	出席率
本日報告	39 (5)	21 (2)	(事前)5	10	72.22%
前回訂正	39 (5)	18 (1)	(8)+0	11	74.29%
前々回訂正	39 (5)	24 (4)	(5)+0+0	9	76.32%



青少年交換

2015-16 年度派遣生：相原汐花

派遣国：ブラジル連邦共和国



東京はまだ寒い冬が続いているようですが、皆さまお元気ですか。こちらは夏が終わり、少し寒い日も増えてきました。ですが、クリチバは一日の中で何度も天気に変化する町なので、未だに暑さに負けそうなこともあります。

さて、今月初めにはまず、イグアスの滝、という南ブラジルの世界遺産にホストファミリーと旅行に行きました。イグアスの滝は、私がブラジルの中で最も行ってみたい場所、クリチバから車で6時間程度のところにあるのですが、一年しかブラジルにいられない私のために連れて行ってくださいました。そして、世界で2番目に大きいといわれているその滝の迫力はテレビや写真では感じられないもので、私は本当に感動して、言葉を失いました。またイグアスの滝がある町は、アルゼンチンとパラグアイの国境がある町で、その二つの国にも行くことができました。飛行機に乗らずに国境を越えるのは初めてで、不思議な感覚でした。パラグアイは、とても貧富の差が激しい国だと、一目見て思いました。とてもきれいで、高いものしか売っていないようなビルがあるのに対し、その周りには多くのホームレスが暮らしていて、道はとても汚く、壊れている建物も多かったのです。私はクリチバも東京に比べて、とても貧富の差が激しい町だと思っていたので、その光景にはとても驚き、衝撃をうけました。



そして、今月は二か月ぶりに学校が再開し、新学期を迎えました。去年の学校が終わる少し前に、昨年のクラスメートのほとんどが転校してしまうと知らされていて、正直新学期には少し不安がありました。ですが、何人かの仲が良かった子も残っていたのもあって、初日から、沢山の友達を作ることができました。また、今年は昨年 A と B に分かれていた二クラスが一つにまとまり、クラスメートは60人ぐらいになり、更に多くの友達を作っていけそうで、とても楽しみです。また、今年からは高校三年生、受験生のクラスなので、授業時間が一時間長くなり、先生方も昨年よりも厳しくなりました。理系科目である、化学や物理、数学などは日本と同じ内容をやっていることが大半になり、また、私のポルトガル語も昨年に比べ、上達したので、友達によく勉強を教えられるようになりました。まだ三週間しか経っていないのですが、学校生活がすでにとても楽しいです。

.....

さて、2月も終わり、私の派遣生活は残り約4か月となりました。長いと思っていた一年の三分の二が過ぎてしまい、本当に時間がないことを改めて感じています。学校の友達にも気が早いですが、帰らないで、とよく言われるようになりました。ですが、まだ4か月あります。今月はホストファミリーと少しもめたり未だに慣れなく大変なこともありますが、それもひとつひとつが留学が与えてくれた大切な機会だと思いますので、残りの4か月間で、今まで以上に多くのことを学び、吸収していきたいです。また、残りの4か月はもっと、希望や理想、やってみたいことを実際に行動に移していこうとおもいます。

東京日野ロータリークラブ会報

事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保 3-37-3
 TEL：042-594-3711 fax：042-593-0510
 例会：毎週水曜日(12:30より) 例会場：高幡不動尊客殿
 URL：<http://www.hino-rotary.org>
 メール：info@hino-rotary.org

会長：横倉 利夫 幹事：西山 尚之
 会報委員会：北村 淳(委員長)
 福田 多恵子 奥野 誠也
 熊井 治孝 小林 雄太
 森原 豊 山口 徹雄
 成田 恭隆 遠藤 力